

CIRCULAR: A TODAS LAS FEDERACIONES DE ÁMBITO AUTONÓMICO Y DELEGACIONES TERRITORIALES A TODOS LOS CLUBES

ASUNTO: FORMATO DE LA PRUEBA OCEAN EN LA II COPA DE ESPAÑA INTERNACIONAL DE VERANO DE PLAYA Y EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PLAYA 2025

La Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo comunica que la ILS (International Lifesaving Federation) informó que la prueba Ocean volvería a disputarse en su formato tradicional.

Con esa indicación, y para no demorar calendarios, desde la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo se solicitó a los clubes que prepararan sus plantillas bajo dicho formato y, de hecho, la primera jornada de la II Copa de España Internacional de Primavera de Playa ya se celebró conforme a esa directriz.

Posteriormente, en una nueva reunión técnica celebrada recientemente, la ILS revocó aquella instrucción y confirmó que el formato oficial para 2025 será nuevamente el formato "M".

Este segundo cambio, ajeno a la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo, genera una justificada incertidumbre que no deseamos trasladar a nuestros clubes.

De este modo, la Comisión Delegada adoptó el día 8 de junio de 2025, el siguiente acuerdo:

- 1. Segunda Jornada de la II Copa de España Internacional de Verano de Playa**
 - Se mantiene íntegramente en **formato tradicional**, tal y como se convocó.
- 2. Campeonato de España de Playa 2025**
 - **Eliminatorias** en formato **tradicional**.
 - **Final de Ocean**: formato **"M"**, en consonancia con la configuración oficial del próximo Campeonato de Europa.
 - **Final de Relevé Ocean**: formato **"M"**, en consonancia con la configuración oficial del próximo Campeonato de Europa.

Motivos de la doble configuración

- **Logísticos:**
 - El montaje del circuito “M” requiere más tiempo y ocupa mayor superficie, lo que impide programar series simultáneas si fuera necesario.
- **Seguridad:**
 - El formato “M” introduce tramos de cruce que pueden incrementar el riesgo para deportistas con menor pericia. Limitarlo a la final —con número reducido de participantes y mayor control arbitral y de los deportistas— optimiza la seguridad sin renunciar al esquema internacional.
- **Alineación internacional:**
 - Mantener la final en “M” garantiza que nuestros finalistas compitan en las mismas condiciones que encontrarán en el Campeonato de Europa, favoreciendo su preparación.

La Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo es consciente de la incomodidad que provoca cualquier modificación de última hora. Con este ajuste se pretende, en la medida de lo posible, respetar la planificación previa de los clubes y a la vez cumplir con las directrices internacionales recién confirmadas.

Agradecemos de antemano vuestra comprensión y colaboración.

En San Sebastián de los Reyes, a 10 de junio de 2025

EL SECRETARIO GENERAL



Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo.